

## ARTE ANDALUZ fête ses 20 ans

ARTE ANDALUZ va fêter cette saison ses 20 ans d'existence, remplis de souvenirs inoubliables, de voyages de rêve, de galas dans des lieux de prestige, de moments de convivialité exceptionnels.

Une école maintenant très fréquentée, 20 ans d'énergie, de labeurs récompensés.

A la source Josy DUCOS, Présidente, soutenue et aidée par sa fille Séverine, « AMAYA » dans le milieu spectacle qui continuera à faire vivre cette association, et qui a choisi le 3 septembre dernier de s'unir en plein cœur de la Vallée d'Ossau à Laruns à Monsieur LUCAS GROUSSET Nicolas. Félicitations aux jeunes mariés.

